
 

Pedro Fernández pide explicaciones al 
consejero sobre las urgencias del 
hospital bastetano 

 
IDEAL 29-09-16. BAZA. J.U. El alcalde de Baza, Pedro 

Fernández, admitió ayer que aún le faltaba información para 
posicionarse sobre la polémica suscitada en el hospital de la localidad 

ante la reorganización prevista de las urgencias, en las que se 

anuncia la previsible desaparición de las urgencias de atención 
primaria y la creación de la llamada puerta única de urgencias. 

Pedro Fernández se reunió con los representantes de los 
trabajadores y también con el director gerente del área sanitaria del 

Nordeste y tiene pendiente una reunión inmediata con el propio 
Consejero de Salud, Aquilino Alonso. Será entonces cuando se 

pronuncie sobre el asunto. 
El regidor sí mostró su preocupación por cómo pueden afectar los 

cambios previstos en atención al usuario y en la calidad del servicio 
que se va a prestar, que en ningún caso puede disminuir, incluido el 

personal actual. 
El alcalde bastetano incluso aventuró alguna fórmula intermedia, 

con la posible ubicación en el centro de salud de un dispositivo de 
atención primaria, pero no se atrevió a exponer nada más hasta la 

entrevista con el consejero, que podría ocurrir esta misma semana. 

Mientras tanto, los representantes de los trabajadores están 
realizando algunas medidas informativas y reivindicativas. Además, el 

asunto de la supresión de las urgencias de atención primaria fue 
abordado en la noche de ayer en el pleno de la corporación municipal 

correspondiente al mes de septiembre donde se presentaron al 
menos dos mociones. Una del PP, que coincide el escrito completo 

elaborado por la plataforma de atención primaria y enviado a algunos 
medios de comunicación, y otra moción presentada por el PSOE más 

abierta que buscaba el consenso de todos los grupos políticos. En 
principio, estaba prevista la aprobación de las dos mociones. 
 


